



Wassoula, 2004 geboren in Mesagros/Aegina – unser Abschied 2022

Auch wenn es ein langes, wohlbehütetes Leben war, traf es uns wie ein Blitz, dass wir gestern unsere geliebte Seniorin Wassoula gehen lassen mussten. Ein tiefer Schmerz mitten ins Herz. Wir hatten uns so sehr auf Deinen 18. Geburtstag im Mai gefreut. Seit November vergangenen Jahres versuchten wir gemeinsam mit unserer gefühlvollen Tierärztin, Deine Niereninsuffizienz in den Griff zu bekommen. Ein viertel Jahr ging alles gut, dann kam das multiple Organversagen.

Und die kleine Katzenseele kam am Himmelstor an und Gott fragte sie:

„Was war das Schönste in deinem Leben?“

Und das Katzenseelchen antwortete: „Ich wurde geliebt“.

- Verfasser\*in unbekannt -

